

Strasbourg, 07 août 2024

## Décès de Claude Ratzmann

### Réaction de Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg, et Pia Imbs, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg

*« C'est avec beaucoup de tristesse que j'apprends la disparition de Claude Ratzmann. Figure strasbourgeoise du militantisme social, Claude Ratzmann s'est battu avec ferveur pour les missions qu'il portait, et pour celles qu'il a su défricher : nous lui devons par exemple l'émergence des appartements thérapeutiques. Président de la Caisse d'Allocations Familiales du Bas-Rhin jusqu'en 2011, cofondateur et Président de l'association GALA, il a porté avec beaucoup de dynamisme les défis de l'insertion par le logement, et le droit au logement pour tous-tes, ce qui lui a également valu son engagement dans les conseils d'administration des bailleurs sociaux Ophéa et Procivis. Il a su porter avec dynamisme et engagement les valeurs de solidarité, et agréger autour de lui de nombreux soutiens en faveur des projets défendus notamment au sein des associations familiales, et notamment des associations populaires familiales syndicales, dans lesquelles il était fortement investi. Il savait mettre la barre haute pour les combats à mener, et les porter haut et fort au service des solidarités et de la justice sociale. Je souhaite lui exprimer toute ma reconnaissance.*

*J'adresse mes plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches. »* **Jeanne Barseghian**, maire de la Ville de Strasbourg.

*« Alors que nous apprenons le décès de Claude Ratzmann, je souhaite rendre hommage à cet homme d'engagement et de conviction. Son parcours est marqué par un dévouement constant envers les causes sociales et un combat inlassable pour une société plus juste et solidaire. Il fut l'un des fondateurs et Président du Groupement Associatif pour le Logement et l'Accompagnement (GALA), aidant des milliers de personnes à bénéficier de logements et d'un soutien médico-psycho-social. En tant que Président de la CAF du Bas-Rhin, il a modernisé cette institution en rapprochant les services des usagers. Il a aussi contribué à améliorer les conditions de logement en tant qu'administrateur chez Ophéa et Procivis. Homme de proximité, toujours prêt à écouter et à agir pour le bien commun, Claude Ratzmann ne sera jamais oublié. À sa famille et à ses proches, j'adresse mes sincères condoléances. »* **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg.

